



La Maladie à corps de Lewy est une maladie encore mal connue : **elle touche 200 000 malades en France, dont les 2/3 ne seraient pas diagnostiqués.**

Dans le cadre de la journée mondiale dédiée à la maladie à corps de Lewy, **l'A2MCL lance une campagne de sensibilisation à destination de tous les professionnels pour faire connaître les dispositifs de formation qui leur sont dédiés**, et que nous vous invitons à découvrir dans la brochure jointe « *Accompagner et former les professionnels* ».

Vous y découvrirez notamment nos « **formations sur mesure** », accessibles gratuitement à tout établissement impliqué dans le parcours de soin des aidants et malades à corps de Lewy ainsi que nos « **webinaires mensuels d'information sur la MCL** » accessibles gratuitement à tous les professionnels.

Vous pouvez découvrir et vous inscrire gratuitement à l'ensemble de nos dispositifs de formation dans l'onglet « *A2MCL pour vous* » sur notre site internet www.a2mcl.org (page « *Je suis un professionnel* »)

Tous nos supports pédagogiques ont été conçus et supervisés **sous la direction pédagogique de la Pr Claire Paquet**, neurologue et neuro-pathologiste au CHU CMRR de Paris nord et au sein de l'Université Paris Cité, avec le concours de neuropsychologues, d'aidants, d'anciens aidants et de patients.

Ils vous permettront de connaître l'essentiel sur la maladie ou d'approfondir vos connaissances et de construire un parcours de formation à votre rythme, riche de contenus scientifiques et pratiques, de conseils et de témoignages, et de partages d'expériences des meilleurs experts de la maladie.

N'hésitez pas à nous appeler au 06 62 63 34 97 ou à nous écrire à contact@lewyformation.fr pour toute demande d'information ou de documentation.

Bien cordialement,

Vincent Mouilleseaux
Délégué Général de l'A2MCL